

華だより

2021年9月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会
グループホーム 清華苑
清華苑らんらん



小嶋 徳幸

ご利用者ご家族各位
新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、緊急事態宣言が再度発令されました。新型コロナウイルス感染症の予防のため、再度、家族様の面会を制限させていただきます。ご理解、ご協力をお願いいたします。
テレビ電話やお電話のお取次ぎ等の対応も引き続き受付を行っておりますので、ご遠慮なくお申し付けください。
まだまだ暑い日が続きます。ご利用者、職員共々、体調管理をしっかりと行っていきたいと思っております。

レポート① 夏のイベント ナンバーワン!

夏のイベント「スイカ割り大会」を開催しました。大きなスイカを見て「大きいな」「甘くておいしいぞう」という声。スイカ割りでは、声援にも熱が入っており、熱い戦いが繰り広げられました。



レポート② 暑い日はさっぱり

暑い日は、さっぱりとした冷やし中華は美味しいですね。4階庭園で栽培していた夏野菜を使用し、瑞々しい野菜をたくさん食べることができ、皆さん喜ばれていました。



レポート③ もちもちぷるぷる

今回のおやつは、「豆腐を使ったみたらし団子」です。もちもちぷるぷると出来上がった団子を甘辛く味付けしました。「いいお味よ」と、皆さん、喜んで召上がりました。



Photo memory

